

Mujeres trabajadoras le mandan mensaje a doña Laura

Consejos para **la jefa**

Con un beso cariñoso a la banda presidencial y luciendo un traje de **¢1,5 millones**, Laura Chinchilla fue investida el sábado como la primera presidenta de Costa Rica. Mientras ella tomaba las riendas del país, otras mujeres de edad parecida hacían sus quehaceres, pero se detuvieron un momento para darle un consejo.



La Presidenta prometió unidad y diálogo en su gobierno. GRACIELA SOLÍS

■ LA GUÍA CORRECTA



Mientras doña Laura recibía la banda presidencial, doña Maritza Cerdas pelaba papas en un restaurante de Cartago. Al ser juramentada la nueva

mandataria, la cocinera solo atinó a voltear su mirada a "La Negrita", para decirle: "Me siento muy orgullosa de que una mujer de mi edad nos represente. Ella sabrá gobernar a la altura con tu guía".

■ CERO ESTRÉS



Cuando tenía la edad de la Presidenta, doña Rita Villegas cogía café. Es lo que ha hecho toda su vida. "No tuve la oportunidad de estudiar como ella, solo saqué el sexto grado, y a pesar de mi ignorancia le tengo el siguiente

consejo: No se estrese con toda esa responsabilidad, disfrute la presidencia. Es un cargo demasiado lindo para enfermarse".

■ ¡QUÉ CARGA!



Mientras hacía el oficio y veía el traspaso por televisión, María Isabel Badilla, de Limón, le envió un mensaje fuerte: "Ponga mano dura a la delincuencia doña Laura, porque aquí estamos muy mal. Usted fue

muy valiente al echarse esta carga encima. La admiro, porque no es cualquiera, hombre o mujer, que asume ese puesto".

■ LAS "PRIMAS"



Las hermanas Chinchilla, vacilaron con que eran "primas" de la nueva mandataria: "Nosotras dejamos a los maridos haciendo el almuerzo mientras venimos al traspaso. Doña Laura tendrá que trabajar doble porque

además de dirigir el país, llegará a su casa a hacer la comida y a ver al chiquito. Eso es tener los pantalones bien puestos".